

Fecha: 14-03-2023
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Actualidad

Pág.: 7
Cm2: 278,1
VPE: \$ 668.881

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Las ciudades dentro y fuera de Chile más demandadas por los pasajeros en verano



La Región de Antofagasta lideró las preferencias en verano.

Según datos de la aerolínea Latam

Las ciudades dentro y fuera de Chile más demandadas por los pasajeros en verano

Los destinos más demandados por pasajeros de la aerolínea Latam este verano 2022-2023 fueron Antofagasta, Calama (ambas en la Región de Antofagasta) y Puerto Montt (en la Región de Los Lagos), en el caso de los vuelos internos. En su conjunto, estas ciudades movilizaron cerca de 500 mil pasajeros.

El primer lugar se lo llevó Antofagasta, con más de 137 mil

pasajeros arribados por su aeropuerto. Le sigue Puerto Montt con cerca de 134 mil pasajeros y el tercer puesto se lo llevó Calama con más de 129 mil pasajeros.

En rutas internacionales, los destinos favoritos de los pasajeros Latam fueron dentro de Sudamérica. Sao Paulo, Buenos Aires y Lima, que -en su conjunto- movilizaron más de 230 mil personas.

Primera se ubicó la ciudad de Sao Paulo, Brasil con más de 119 mil personas que arribaron durante la temporada, seguida por Buenos Aires, Argentina, con más de 59 mil visitantes, y en tercer lugar Lima, Perú, con más de 57 mil pasajeros.

La aerolínea nacional informó que opera 17 destinos domésticos y 27 internacionales en tres continentes.